

F Foto del día

ESTUDIANTES DE CALAMA APRENDEN TENIS DE MESA

Con la presencia de casi 150 competidores de Calama, Antofagasta y Tocopilla se llevó a cabo el Segundo Campeonato Regional de tenis de mesa organizado por el Club loíno Galvarino Veragua, oportunidad en la cual se dio por cerrado el proyecto "Tenis de Mesa para menores del Loa", iniciativa que fue apoyada por Minera El Abra mediante su programa de voluntariado, "El Abra en Acción" 2024, que permitió costear los gastos para asistir a un campeonato en Iquique y adquirir mesas profesionales además de otros insumos necesarios para realizar este deporte.

